

Toulouse, le 10 juillet 2019

Communiqué de Presse

LA VERITE SUR LE NOUVEAU RÉSEAU DES FINANCES PUBLIQUES DE LA HAUTE-GARONNE

Les organisations syndicales de Haute-Garonne dénoncent la communication trompeuse de la Direction Régionale des Finances Publiques auprès des élus locaux et de la population par voie de presse, sur la contre-réforme du gouvernement portant sur l'organisation de notre administration.

Contrairement aux annonces et communiqués du Directeur Régional qui prédit un réseau élargi et étoffé, **cette réforme qualifiée de « géographie revisitée » est en fait une géographie « massacrée »** qui va réduire les implantations de manière dramatique et sans précédent :

- 16 trésoreries vont être, de fait, supprimées dans notre département
- des « points de contact » vont s'y substituer ou être créés dans lesquels aucun agent de pleine compétence n'est prévu ou possible si ce n'est, au mieux, une 1/2 journée par semaine.
- l'aide aux usagers se limitera pour l'essentiel à l'aide à la connexion sur internet et l'accompagnement à des prises de rendez-vous devenant exclusifs.
- les collectivités n'auront plus en face d'elles un interlocuteur qui connaît et appréhende l'intégralité de leur situation mais d'un côté un conseil ponctuel et de l'autre un service industrialisé.
- les services des impôts des particuliers et des professionnels vont être concentrés et ne recevront quasiment plus les contribuables que sur rendez-vous.
- les services de publicité foncière vont fusionner et le fichier immobilier va être en partie livré aux notaires dans les prochains mois.
- le plan cadastral va être transféré à l'IGN sans autre forme de procès.

C'est un leurre de service public qui est proposé à la population, en lieu et place du réseau existant, certes à améliorer, mais basé sur des compétences avérées et la proximité.

La réalité c'est que l'État se désengage de toujours plus de missions de services publics.

La réalité c'est qu'il poursuit sa volonté de dégraissage massif des effectifs puisque l'on parle d'un contrat triennal de suppressions de 13 % des effectifs. **En Haute-Garonne cela se traduirait par un véritable plan social de près de 250 suppressions sur les 1800 agents actuels.**

Après avoir mené trois mois de lutte en début d'année contre cette réforme annoncée et contre le projet de loi de transformation de la fonction publique nos syndicats ne lâchent rien. Nous avons alerté les élu-es du département et les populations et menons d'ores et déjà plusieurs combats locaux (Mirail, Comminges, Lauragais) et nous en mènerons encore cet été et à la rentrée.

Nous exigeons le retrait de ce projet et la construction d'un véritable service public de proximité.

Contacts presse :

Solidaires Finances Publiques

Christian TERRANCLE – 06 19 35 90 26 – christian.terrancle31@gmail.com

Yves PEYRAS – 06 20 29 60 68 – yves.peyras@orange.fr

CGT Finances Publiques

Jean-Marc SERVEL – 06 81 60 89 03 – jmso@free.fr

Daniel AUTHIER – 07 70 94 82 21 – authier.daniel@wanadoo.fr

FO DGFIP

Jocelyn DELHOM – 06 62 73 04 66 – jocelyn.delhom@dgfip.finances.gouv.fr

CFDT Finances Publiques

Jean-Jacques MULLER – 06 60 63 55 61 – jean-jacques.muller@dgfip.finances.gouv.fr

Alain ANDRON – 06 52 72 60 48 – alain.andron@free.fr